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      RELATÓRIO DE ATIVIDADES - 2020 

              VEREADOR LUIZ ALFREDO 

 2013 

 

01/04 – quarta-feira 

 
Não haviam compromissos agendados para esta data. 

 

 

 

02/04 – quinta-feira  
 

Não haviam compromissos agendados para esta data. 

 

 

 

03/04 – sexta-feira 
 

Não haviam compromissos agendados para esta data. 

 

 

 

04/04 – sábado 
 

Não haviam compromissos agendados para esta data. 

 

 

 

05/04 - domingo 
 

Não haviam compromissos agendados para esta data. 

 

 

 

06/04 – segunda-feira 
 

Não haviam compromissos agendados para esta data. 

 

 

DEMAIS ATIVIDADES PARLAMENTARES 

 

Foram recebidas manifestações aos seguintes Requerimentos: 

 

Requerimento nº 10/2020 [Protocolado em 15/01/2020] 

Solicitando que seja remetido expediente ao Senhor Prefeito para que 

referente a pavimentação asfáltica a ser realizada na Avenida João Batista 

Salvadori – Jardim Cidade Nova, nos informe e encaminhe as seguintes 

 



informações: - Os recursos para pagamento da referida obra são oriundos de 

repasses Estadual, Federal ou de financiamento? Especificar detalhadamente. 

Se de financiamento, informar o valor financiado, forma e prazo de 

pagamento, além de encargos e garantias ofertados ao agente financeiro; - 

Quais as justificativas e os estudos, com base no interesse público, para escolha 

dessa área específica (Avenida João Batista Salvadori, entre a Avenida das 

Torres e Rua Engenheiro Mercer) para pavimentação asfáltica, em detrimento 

de outras áreas ainda não asfaltadas no Município, como por exemplo, Jardim 

Silvana, acesso à Vila Guarujá, as vias da Vila Guarujá, e demais vias no 

Município ainda sem pavimento, que tem residência já edificadas a décadas 

em ambos os lados da via? – Consta na planilha de serviços, constante no 

Edital da Tomada de Preços nº 01/2020, a remoção de raízes remanescentes 

de tronco de árvore, corte raso e recorte de árvore e poda em altura de 

árvore, solicitamos que nos seja especificada a quantidade e local exato onde 

estão localizadas essas raízes e/ou árvores a serem removidas/cortadas; - A 

proprietária dos lotes 150-B (Márcia Regina Tadioto) e 151-B (Márcia Regina 

Tadioto) defronte a área a ser pavimentada, já apresentou junto a 

Municipalidade qualquer pleito de estudos e/ou solicitações de parcelamento 

de solo e/ou adequação do sistema viário? Se sim, encaminhar cópia integral 

dos processos referentes a essas solicitações de demais documentos e/ou 

processos relacionados a tal solicitação. 

Autor: Luiz Alfredo 

Resposta: Ofício 028/2020-GAPRE-COGEG [Prot. 495/2020, em 06/04/2020) 

 (...) 

 Os recursos para pagamento da referida obra são oriundos de Contrato 

de Financiamento nº 0527.146-11 junto à Caixa Econômica Federal, através do 

Programa FINISA. Apresentamos em anexo, cópia do Contrato de 

Financiamento, onde é possível obter os esclarecimentos julgados necessários. 

 A pavimentação do trecho em questão, entre a Avenida das Torres e 

Rua Engenheiro Mercer, corresponde ao primeiro trecho ou etapa, de um 

projeto completo para a Avenida João Batista Salvador, que engloba três 

etapas. 

 A prioridade pela execução do trecho em questão buscou atender a 

alguns requisito, entre os quais: 

 Por ser uma reivindicação antiga da população local, materializada por 

diversas indicações de vereadores deste do ano de 2013;  

 Por aspectos técnicos: por ser um trecho reto e contar com infraestrutura 

de drenagem de águas pluviais no bairro lindeiro possibilitando a ligação do 

emissário projetado, fatores esses que facilitaram a concepção do projeto; 

 Pela logística do trecho: a partir de uma análise do sistema viário 

existente, esse é o único trecho que ainda era desprovido de qualquer 

infraestrutura básica; 

 Pela previsão na Lei n. 35/2015 do Sistema Viários que prevê em mapa, a 

abertura da via, que assumirá um importante papel na fluidez e planejamento 

do Sistema Viário do Município. 

 Salientamos que, a Secretaria do Planejamento, tem trabalhado 

constantemente e arduamente, em projetos de pavimentação asfáltica de 

todos os bairros e vias de nosso município ainda não pavimentadas, como é 

possível citarmos: 



 As obras de pavimentação do Jardim Silvana são objeto do Processo 

Licitatório – Concorrência Nacional nº 002/2020, com abertura marcada para 

07/04/2020; 

 As obras de pavimentação de vias do Jardim Pio XII, são objeto do 

Processo Licitatório – Concorrência Nacional nº 005/2020, com abertura 

marcada para 22/04/2020. 

 Encontra-se em análise junto ao Escritório Regional do Paranácidade em 

Guarapuava, projeto técnico visando a Execução de obras de Pavimentação 

Asfáltica em vias do Jardim Modelo e Esperança, cujo processo licitatório 

deverá ser lançado nos próximos dias. 

 Encontra-se concluído o Projeto de Pavimentação Asfáltica com galerias 

de águas pluviais na Vila Guarujá. As obras de drenagem estão em execução 

e, posteriormente, essas vias receberão as obras de pavimentação asfáltica. 

 Encontram-se ainda, em fase final de elaboração, projetos de 

pavimentação asfáltica em várias ruas de nosso Município abrangendo vários 

bairros. 

 Encaminhamos em anexo, pranchas 01/03 e 02/03 (integrantes do 

processo licitatório) onde consta a localização das raízes e/ou árvores a serem 

removidas/cortadas, conforme constantes na planilha de serviços constante no 

Edital de Tomada de Preços nº 01/2020. 

 Informamos ainda, até o momento não foi apresentado junto à 

Municipalidade qualquer pleito de estudos e/ou solicitações de parcelamento 

dos solos e/ou adequação de sistema viário pela proprietária dos lotes 150-b 

(Márcia Regina Tadioto) e 151-B (Márcia Regina Tadioto), defrontes a área a ser 

pavimentada. 

Recebido por Roberta 

 

Requerimento nº 11/2020 [Protocolado em 15/01/2020] 

Solicitando que seja remetido expediente ao Senhor Prefeito para que acerca 

de todas as licitações e dispensas de licitações de pavimentação asfáltica 

realizadas no Município a partir de janeiro de 2017 até a presente data, nos 

encaminhe e informe: - Informar quais foram os contratos que tem como objeto 

pavimentação asfáltica (implantação ou recape), sejam eles pactuados com 

dispensa/inexigibilidade de licitação ou por adjudicação decorrente de 

certame licitatório, que foram aditivados? Encaminhar cópia dos pareceres e 

justificativas que embasaram os referidos aditivos; - Quais foram os contratos 

que tem como objeto pavimentação asfáltica (implantação ou recape) 

suspensos e/ou rescindidos? Encaminhar cópia dos pareceres e justificativas 

que embasaram as rescisões ou suspensões; - Quais desses contratos tem como 

objeto pavimentação asfáltica (implantação ou recape) foram totalmente 

concluídos e finalizados pela empresa contratada? Discriminar prazo previsto 

para conclusão, bem como encaminhar cronograma de execução ocorrido; - 

Encaminhar planilha físico-financeira comparativa dos preços pagos pelos 

serviços de pavimentação asfáltica (implantação ou recape), justificando 

eventual discrepância, sejam os contratos firmados com ou sem certame 

licitatório; - Informar quais empresas, por cada obra, ficaram responsáveis pela 

‘extração do corpo de prova de concreto asfáltico com sonda rotativa’, 

conforme consta nas planilhas, das obras já finalizadas, constatando a 

aplicação do material nos termos exigidos pelo edital e seus anexos; - O 

Município, além do contratado, realizou essa fiscalização (via extração de 



corpo de prova de concreto asfáltico com sonda rotativa), através de 

empresa independente? Em caso negativo, informar qual foi o meio de 

fiscalização da obra utilizado pelo Poder Público para assegurar que a mesma 

estava dentro das especificações contratadas. 

Autor: Luiz Alfredo 

Resposta: Ofício 029/2020-GAPRE-COGEG [Prot. 496/2020, em 06/04/2020) 

 (...) 

 Considerando o grande volume de cópias de documentos e 

informações a serem fornecidos; 

 Considerando que, em virtude das medidas para enfrentamento da 

emergência em saúde pública de importância internacional decorrente do 

Coronavírus – COVID-19 no Município de Campo Mourão, há muitos servidores 

afastados de suas atividades por pertencerem aos grupos de risco, outros 

afastados para cuidar de seus filhos que estão sem aula e ainda, outros 

realizando teletrabalho. 

 Considerando o contido no parágrafo único do artigo 15, do Decreto 

Municipal nº 8444/2020; 

 Solicitamos a prorrogação do prazo para resposta por mais 30 dias, a 

contar do vencimento do mesmo 

Recebido por Roberta 

 

 

 

07/04 – terça-feira 
 

Não haviam compromissos agendados para esta data. 

 

 

 

08/04 – quarta-feira 
 

Não haviam compromissos agendados para esta data. 

 

 

DEMAIS ATIVIDADES PARLAMENTARES 

 

Foi protocolado o seguinte Ofício: 

 

Ofício nº 012/2020      Data: 08/04/2020 

Destinatário: Presidência Poder Legislativo de Campo Mourão 

Assunto: Para que comunique ao Senhor Prefeito a necessidade de re-

ratificação dos Art. 24 e 25, do Decreto nº 8468/2020, com o fim de se adequar 

as disposições dos referidos artigos, com o Art 2º do Decreto Estadual 

4317/2020, com alterações até a presente data, ou trate o tema com a 

seriedade e respeito que se impõe segregando todos, a exceção de 

atividades, com rigor de fiscalização, diretamente liadas a manutenção da 

vida e sobrevivência durante o controle da pandemia. 

Protocolo nº 527/2020, em 08/04/2020 

 

 



 

09/04 – quinta-feira 
 

Não haviam compromissos agendados para esta data. 

 

DEMAIS ATIVIDADES PARLAMENTARES 

 

Foi protocolado o seguinte Ofício: 

 

Ofício nº 013/2020      Data: 09/04/2020 

Destinatário: Presidência Poder Legislativo de Campo Mourão 

Assunto: Informando, para que sejam tomadas as providências necessárias e 

devidas anotações de praxe, que o Vereador Luiz Alfredo, passou por 

permissão legal, a ser filiado ao Partido PATRIOTA. 

Protocolo nº 531/2020, em 09/04/2020 

 

Foi recebido o seguinte Ofício: 

 

 

Ofício nº 217/2020-GAB/1ºSEC     Data: 09/04/2020 

Origem: 1ª Vice-Presidência – Poder Legislativo de Campo Mourão 

Assunto: Encaminhando anexa a Certidão subscrita pela Coordenadoria de 

Assuntos Legislativos referente às ausências de Vossa Senhora em sessões e 

audiências realizadas por este Poder Legislativo, atendendo solicitação 

protocolada sob nº 455/2020 





















 
Recebido por Roberta 

 

 

 

10/04 – sexta-feira  
 

Não haviam compromissos agendados para esta data. 

 

Obs.: Feriado – Sexta Feira Santa 

 

 

 

11/04 - sábado 
 

Não haviam compromissos agendados para esta data. 

 

 

 

12/04 - domingo 
 

Não haviam compromissos agendados para esta data. 

 

Obs.: Páscoa 

 



13/04 – segunda-feira 
 

19:00hrs - 7ª Sessão Ordinária 

Local: Plenário 

 

 

DEMAIS ATIVIDADES PARLAMENTARES 

 

Foi apresentado, em Regime de Urgência, o seguinte Requerimento 

 

Requerimento nº 97/2020  

Solicitando que seja remetido expediente ao Senhor Prefeito para que 

referente aos trabalhos executados pelos Agentes de Endemias, nos informar e 

ajustar o que se for necessário: - As alterações nas rotinas de trabalho dos 

agentes de endemias, devido à pandemia da COVID-19, para que passem na 

frente das residências sem adentrá-las trará resultado no controle de vetores? - 

Além dos equipamentos de segurança individual (EPIs) que os agentes de 

endemias utilizam no dia-a-dia, no combate à dengue, nesse período da 

pandemia da COVID-19, os mesmos estão utilizando EPIs adicionais? Informar 

quais EPI’s adicionais estão sendo utilizados. - Já que os agentes apenas 

trocam informações com os moradores, são lavradoS relatórios? Esses relatórios 

contém informações do número de pessoas e suas idades residentes no imóvel 

em isolamento? A quanto tempo estão isolados? Estão necessitando de apoio 

social por ausência de alimentos ou atendimento médico? 

Autor: Luiz Alfredo 

 

Pauta da 7ª Sessão Ordinária: 

 

Requerimento nº 97/2020 REGIME DE URGÊNCIA – Luiz Alfredo – Ao Executivo 

Municipal - Solicitando que seja remetido expediente ao Senhor Prefeito para 

que referente aos trabalhos executados pelos Agentes de Endemias, nos 

informar e ajustar o que se for necessário - As alterações nas rotinas de trabalho 

dos agentes de endemias, devido à pandemia da COVID-19, para que passem 

na frente das residências sem adentrá-las trará resultado no controle de 

vetores? - Além dos equipamentos de segurança individual (EPIs) que os 

agentes de endemias utilizam no dia-a-dia, no combate à dengue, nesse 

período da pandemia da COVID-19, os mesmos estão utilizando EPIs 

adicionais? Informar quais EPI’s adicionais estão sendo utilizados. - Já que os 

agentes apenas trocam informações com os moradores, são lavradoS 

relatórios? Esses relatórios contém informações do número de pessoas e suas 

idades residentes no imóvel em isolamento? A quanto tempo estão isolados? 

Estão necessitando de apoio social por ausência de alimentos ou atendimento 

médico? 

 

Projeto de Lei nº 28/2020 – Executivo Municipal – Autoriza o Executivo Municipal 

a efetuar a Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 

750.000,00 (setecentos e cinquenta mil reais), no Orçamento do Município de 

Campo Mourão, Exercício Financeiro de 2020 e dá outras providências. Regime 

de Urgência. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  



 

Projeto de Lei nº 79/2020 – Sidnei Jardim - Dispõe sobre o acompanhamento 

pedagógico de crianças e adolescentes na escola pelos pais ou responsáveis 

legais. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 111/2019 – Edoel Rocha – Denomina Praça Ezídio Martins 

Gonçalves, a Praça localizada entre a Rua das Perdizes e a Rua dos 

Papagaios, no Conjunto Habitacional Dr. Milton Luiz Pereira. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 124/2019 – Sidnei Jardim – Denomina ‘Urandir  Fiorini’, o Campo 

de Futebol localizado na Rua José Paulino de Carvalho, entre as Ruas Dom 

Pedro I, Rua Tiradentes e Rua Fernão Dias, no Distrito de Piquirivaí e dá outras 

providências. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 01/2020 – Executivo Municipal – Institui o serviço de 

atendimento IPBM – Intervenção Pais-Bebês Mourãoenses como Programa de 

Saúde para detecção e intervenção de sinais de risco para autismo e/ou sinais 

de risco psíquico, integrada à política urbana no Município de Campo Mourão, 

e dá outras providências. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 02/2020 – Executivo Municipal – Institui o Programa de descarte 

correto, reaproveitamento e reciclagem do filtro de cigarro no âmbito do 

Município de Campo Mourão, e dá outras providências. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 03/2020 – Luiz Alfredo – Altera dispositivo da Lei nº 4.095, de 7 

de janeiro de 2020, que ‘Denomina os logradouros do Loteamento Novo 

Centro Universitário, da Planta Geral do Município. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 07/2020 – Sidnei Jardim – Dispõe sobre a proibição da 

fabricação, comercialização e utilização de linha chilena, com cerol ou 

assemelhadas no Município de Campo Mourão, e dá outras providências. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 08/2020 – Edoel Rocha – Acrescenta dispositivos na Lei 

Municipal nº 3847, de 9 de agosto de 2017, que Denomina os logradouros do 

Jardim Europa II, e dá outras providências. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 09/2020 – Edoel Rocha – Denomina Praça Pioneiro Luiz Imbério, 

a praça localizada entre as Ruas Doutor Luis Carlos Klank, Doutor Carlos Boenig 

e Avenida Armelindo Trombini, no Jardim Albuquerque, em Campo Mourão – 

Paraná 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 



Projeto de Lei nº 10/2020 – Edoel Rocha – Denomina Pista Walfrido Ferreira 

Padilha, a pista de caminhada e de ciclismo localizada às margens da Rua 

Antônio Bueno de Camargo no Parque Municipal Joaquim Teodoro de Oliveira, 

entre as Ruas das Andorinhas do Bairro Vila Teixeira e Benetidito Avelino Bezerra, 

do Residencial do Lago 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 13/2020 – Edoel Rocha – Denomina Estádio Marcolino de 

Oliveira, a unidade esportiva (campo de futebol) do Jardim Aeroporto, 

localizada na Rua Belin Carolo, entre as Ruas Ciro Fernandes Lago, Rua Socó e 

Bronislau Wronski, nesta Cidade de Campo Mourão – PR 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 15/2020 – Edoel Rocha – Denomina Praça Luiz Massareto, a 

praça pública do Bairro Jardim Novo Centro, entre a Avenida Irmãos Pereira, 

Rua Francisco Alves Sobrinho e Rua Rodolpho Elias Bueno, nesta Cidade de 

Campo Mourão, Paraná. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 17/2020 – Sidnei Jardim – Institui o concurso de fotografia de 

imagens do Município de Campo Mourão, e dá outras providências. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 24/2020 – Executivo Municipal – Autoriza o Executivo Municipal 

a efetuar a abertura de Crédito Adicional Especial de R$ 4.000,00 (quatro mil 

reais), no Orçamento do Município de Campo Mourão, exercício financeiro de 

2020 e dá outras providências. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Obs.: Aqui constam somente as proposições subscritas pelo Vereador Luiz 

Alfredo e as matérias constantes na Ordem do Dia. A Pauta, em sua íntegra, 

pode ser acessada no seguinte link: 
https://www.campomourao.pr.leg.br/processo-legislativo/pauta-de-sessao 

 

 

 

14/04 – terça-feira 
 

19:00hrs - 8ª Sessão Ordinária 

Local: Plenário 

 

 

DEMAIS ATIVIDADES PARLAMENTARES 

 

Pauta da 7ª Sessão Ordinária: 

 

Projeto de Lei nº 28/2020 – Executivo Municipal – Autoriza o Executivo Municipal 

a efetuar a Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 

750.000,00 (setecentos e cinquenta mil reais), no Orçamento do Município de 

https://www.campomourao.pr.leg.br/processo-legislativo/pauta-de-sessao


Campo Mourão, Exercício Financeiro de 2020 e dá outras providências. Regime 

de Urgência. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 79/2020 – Sidnei Jardim - Dispõe sobre o acompanhamento 

pedagógico de crianças e adolescentes na escola pelos pais ou responsáveis 

legais. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 111/2019 – Edoel Rocha – Denomina Praça Ezídio Martins 

Gonçalves, a Praça localizada entre a Rua das Perdizes e a Rua dos 

Papagaios, no Conjunto Habitacional Dr. Milton Luiz Pereira. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 124/2019 – Sidnei Jardim – Denomina ‘Urandir  Fiorini’, o Campo 

de Futebol localizado na Rua José Paulino de Carvalho, entre as Ruas Dom 

Pedro I, Rua Tiradentes e Rua Fernão Dias, no Distrito de Piquirivaí e dá outras 

providências. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 01/2020 – Executivo Municipal – Institui o serviço de 

atendimento IPBM – Intervenção Pais-Bebês Mourãoenses como Programa de 

Saúde para detecção e intervenção de sinais de risco para autismo e/ou sinais 

de risco psíquico, integrada à política urbana no Município de Campo Mourão, 

e dá outras providências. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 02/2020 – Executivo Municipal – Institui o Programa de descarte 

correto, reaproveitamento e reciclagem do filtro de cigarro no âmbito do 

Município de Campo Mourão, e dá outras providências. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 03/2020 – Luiz Alfredo – Altera dispositivo da Lei nº 4.095, de 7 

de janeiro de 2020, que ‘Denomina os logradouros do Loteamento Novo 

Centro Universitário, da Planta Geral do Município. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 07/2020 – Sidnei Jardim – Dispõe sobre a proibição da 

fabricação, comercialização e utilização de linha chilena, com cerol ou 

assemelhadas no Município de Campo Mourão, e dá outras providências. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 08/2020 – Edoel Rocha – Acrescenta dispositivos na Lei 

Municipal nº 3847, de 9 de agosto de 2017, que Denomina os logradouros do 

Jardim Europa II, e dá outras providências. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 09/2020 – Edoel Rocha – Denomina Praça Pioneiro Luiz Imbério, 

a praça localizada entre as Ruas Doutor Luis Carlos Klank, Doutor Carlos Boenig 



e Avenida Armelindo Trombini, no Jardim Albuquerque, em Campo Mourão – 

Paraná 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 10/2020 – Edoel Rocha – Denomina Pista Walfrido Ferreira 

Padilha, a pista de caminhada e de ciclismo localizada às margens da Rua 

Antônio Bueno de Camargo no Parque Municipal Joaquim Teodoro de Oliveira, 

entre as Ruas das Andorinhas do Bairro Vila Teixeira e Benetidito Avelino Bezerra, 

do Residencial do Lago 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 13/2020 – Edoel Rocha – Denomina Estádio Marcolino de 

Oliveira, a unidade esportiva (campo de futebol) do Jardim Aeroporto, 

localizada na Rua Belin Carolo, entre as Ruas Ciro Fernandes Lago, Rua Socó e 

Bronislau Wronski, nesta Cidade de Campo Mourão – PR 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 15/2020 – Edoel Rocha – Denomina Praça Luiz Massareto, a 

praça pública do Bairro Jardim Novo Centro, entre a Avenida Irmãos Pereira, 

Rua Francisco Alves Sobrinho e Rua Rodolpho Elias Bueno, nesta Cidade de 

Campo Mourão, Paraná. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 17/2020 – Sidnei Jardim – Institui o concurso de fotografia de 

imagens do Município de Campo Mourão, e dá outras providências. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Projeto de Lei nº 24/2020 – Executivo Municipal – Autoriza o Executivo Municipal 

a efetuar a abertura de Crédito Adicional Especial de R$ 4.000,00 (quatro mil 

reais), no Orçamento do Município de Campo Mourão, exercício financeiro de 

2020 e dá outras providências. 

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL  

 

Obs.: Aqui constam somente as proposições subscritas pelo Vereador Luiz 

Alfredo e as matérias constantes na Ordem do Dia. A Pauta, em sua íntegra, 

pode ser acessada no seguinte link: 
https://www.campomourao.pr.leg.br/processo-legislativo/pauta-de-sessao 

 

 

 

15/04 – quarta-feira 
 

Não haviam compromissos agendados para esse dia 

 

 

 

16/04 – quinta-feira 
 

Não haviam compromissos agendados para esse dia 

 

https://www.campomourao.pr.leg.br/processo-legislativo/pauta-de-sessao


 

 

 

17/04 – sexta-feira  
 

Não haviam compromissos agendados para esse dia 

 

 

 

18/04 - sábado 
 

Não haviam compromissos agendados para esse dia 

 

 

 

19/04 - domingo 
 

Não haviam compromissos agendados para esse dia. 

 

 

20/04 – segunda-feira 
 

Não haviam compromissos agendados para esse dia 

 

 

 

21/04 – terça-feira 
 

Não haviam compromissos agendados para esse dia 

 

 

 

 

22/04 – quarta-feira 
 

Não haviam compromissos agendados para esse dia 

 

 

DEMAIS ATIVIDADES PARLAMENTARES 

 

Foi protocolado, em regime de urgência, o seguinte Requerimento: 

 

Requerimento nº 105/2020 REGIME DE URGÊNCIA  

Solicitando que seja remetido expediente ao Senhor Prefeito para que 

referente ao veículo do Município, adesivado com ‘TRÂNSITO’, para uso da 

DIRETRAN, nos encaminhe e informe qual o resultado efetivo da denúncia 

apresentada na Ouvidoria Geral, no dia 20 de abril, do corrente ano, protocolo 

nº 1008/2020, pela qual se demonstrou por imagens, filmadas por cidadão, que 

Servidor Público Municipal, lotado no Gabinete, utilizando-se de veículo 



público, praticou infração de trânsito e postura municipal, além de colocar em 

descrédito o uso de bens públicos por servidores? 

Autor: Luiz Alfredo 

 

 

23/04 – quinta-feira 
 

Não haviam compromissos agendados para esse dia 

 

 

DEMAIS ATIVIDADES PARLAMENTARES 

 

Foi protocolado o seguinte Ofício: 

 

Ofício nº 016/2020      Data: 23/04/2020 

Destinatário: Presidência Poder Legislativo de Campo Mourão 

Assunto: Reiterando a solicitação realizada através do Ofício 10/2020, não 

respondida através do Ofício nº 217/2020-GAB/1º SEC, sobre a existência de 

pendências financeiras, que impunha o ressarcimento de R$ 2.520,00 (dois mil, 

quinhentos e vinte reais) 

Protocolo nº 587/2020 

 

 

24/04 – sexta-feira  
 

Não haviam compromissos agendados para esse dia 

 

 

DEMAIS ATIVIDADES PARLAMENTARES 

 

Foi protocolado o seguinte Ofício: 

 

Ofício nº 017/2020      Data: 24/04/2020 

Destinatário: Presidência Poder Legislativo de Campo Mourão 

Assunto: Referente o encaminhamento de expediente à Comissão de Saúde, 

Educação e Segurança Pública, sobre a veiculação em mídia local das falas 

da Diretora de Vigilância e Atenção em Saúde da SESA, senhora Maria Goretti 

David Lopes à Gazeta do Povo de que viu dificuldade no manejo clínico, na 

atenção dispensada aos pacientes graves e chegou a afirmar que é 

necessário investir na capacitação – ‘principalmente de médicos e 

enfermeiros’ e ‘evitar mais mortes’, o qual não foi recebeu qualquer 

manifestação até o momento. Sendo nesta data publicada nova matéria, no 

mesmo site de que ‘profissionais de saúde da Santa Casa de Campo Mourão 

por má formação técnica’ provocaram mortes...”houve perda de 

oportunidade terapêutica adequada, ocasionando três óbitos sequenciais e 

outros posteriores”, o que faz necessário, em virtude das competências da 

Comissão Permanente de Saúde, Educação e Segurança Pública (Art. 25, I, d, 

do RI) informe quais foram as providências tomadas em face das graves 

denúncias narradas pela SESA. 

Protocolo nº 599/2020 



 

 

 

25/04 - sábado 
 

Não haviam compromissos agendados para esse dia 

 

 

 

26/04 - domingo 
 

Não haviam compromissos agendados para esse dia. 

 

 

27/04 – segunda-feira 
 

19:00hrs – 9ª Sessão Ordinária 

Local: realizada via videoconferência (pandemia COVID-19) 

 

 

DEMAIS ATIVIDADES PARLAMENTARES 

 

Foi protocolado o seguinte Ofício: 

 

Ofício nº 018/2020      Data: 27/04/2020 

Destinatário: Presidência Poder Legislativo de Campo Mourão 

Assunto: Conforme deliberado em Sessão Ordinária, segue arquivo a ser 

adicionado a Ata referente a manifestação em Palavra Livre, na 9ª Sessão 

Ordinária. 

Protocolo nº 612/2020 

 

Foi protocolado, em regime de urgência, o seguinte Requerimento: 

 

Requerimento nº 120/2020 REGIME DE URGÊNCIA 

Solicitando ao Executivo Municipal que informe: 1) O Município adquiriu e 

recebeu de pessoas físicas e/ou jurídicas doação de cestas básicas e/ou 

alimentos e produtos de higiene e limpeza, nos últimos 60 dias? Fornecer 

relação do número de cestas adquiridas (preço e fornecedor) e nome dos 

doadores, com respectiva quantidade de cestas doadas (discriminadamente); 

2) Qual foi a destinação dessas cestas básicas e/ou alimentos e produtos de 

higiene e limpeza, quer adquiridos, quer os doados, referidos na indação 1? 3) 

Em caso de recebimento de doações avulsas (não em cestas básicas) de 

alimentos e/ou produtos de limpeza, como foi feito o protocolo de 

recebimento (local, horário, recepcionista) a destinação dessas doações? 4) 

Qual foi o número de pessoas já beneficiadas com cestas básicas (e outras 

doações de alimentos e produtos de higiene e limpeza) distribuídos pelo 

Município aos munícipes nos últimos 60 (sessenta) dias? 5) Informar quais são as 

equipes e/ou servidores encarregados de fazer a distribuição, nominando e 

especificando os meios por eles utilizados para fazer as entregas; 6) Qual foi o 



método, sistema ou controle utilizado para a seleção ou escolha dos 

beneficiados com as doações de cestas básicas tratadas? Quem são os 

servidores e/ou terceiros responsáveis pela seleção e escolhas dos 

beneficiados? 7) Encaminhar relação dos beneficiários dessas doações, com 

respectivo protocolo de entrega e discriminação dos produtos recebidos por 

cada beneficiário nos últimos 60 (sessenta) dias. 8) Há algum cadastro ou 

prestação de contas no Portal da Transparência que pode ser acessado, com 

atualização diária dessas informações: cestas básicas recebidas, cestas básicas 

compradas, seu conteúdo, origem da doação, destinação/beneficiários 

(nome, endereço, RG)? 

 

Pauta – resumida – da 9ª Sessão Ordinária: 

 
Requerimento nº 105/2020 – Regime de Urgência – Luiz Alfredo – ao Executivo 

Municipal – Referente ao referente ao veículo do Município, adesivado com 

‘TRÂNSITO’, para uso da DIRETRAN, nos encaminhe e informe qual o resultado efetivo 

da denúncia apresentada na Ouvidoria Geral, no dia 20 de abril, do corrente ano, 

protocolo nº 1008/2020, pela qual se demonstrou por imagens, filmadas por cidadão, 

que Servidor Público Municipal, lotado no Gabinete, utilizando-se de veículo público, 

praticou infração de trânsito e postura municipal, além de colocar em descrédito o 

uso de bens públicos por servidores? 

 

Projeto de Lei nº 30/2020 – Executivo Municipal – Autoriza o Executivo Municipal a 

efetuar a abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 56.600,00 (cinquenta e 

seis mil e seiscentos reais), no Orçamento do Município de Campo Mourão, exercício 

financeiro de 2020 e dá outras providências.  

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL 

 

Obs.: Aqui constam somente as proposições subscritas pelo Vereador Luiz 

Alfredo e as matérias constantes na Ordem do Dia. A Pauta, em sua íntegra, 

pode ser acessada no seguinte link: 
https://www.campomourao.pr.leg.br/processo-legislativo/pauta-de-sessao 

 

 

 

28/04 – terça-feira 
 

19:00hrs – 10ª Sessão Ordinária 

Local: realizada via videoconferência (pandemia COVID-19) 

 

 

DEMAIS ATIVIDADES PARLAMENTARES 

 

Foi recebido resposta ao seguinte Requerimento: 

 

Requerimento nº 74/2020 [Protocolado em 16/03/2020] 

Solicitando que seja remetido expediente ao Senhor Prefeito para e informe o 

que segue: O colírio Latanoprosta, para tratamento do glaucoma, é fornecido 

pela Farmácia Especial da Secretaria Municipal de Saúde? Em caso negativo, 

há outro medicamento fornecido que substitui o Latanoprosta? Informar ainda 

as razões do não fornecimento do medicamento em face do mesmo estar 

https://www.campomourao.pr.leg.br/processo-legislativo/pauta-de-sessao


contido na Nota Técnica nº 971/2018 – NJUD/SE/GAB/SE/MS do Ministério da 

Saúde. 

Autor: Luiz Alfredo 

Resposta: Ofício 037/2020-GAPRE-COGEG 

(...) 

 O medicamento latanoprosta não é fornecido pela Farmácia Especial 

da Secretaria Municipal de Saúde, entretanto, para o tratamento de 

glaucoma são disponibilizados as seguintes opções terapêuticas: 

 - Maleato de Tomolol 05% 

 - Tartarato de Brimonidina 0,2% 

 - Cloridrato de Dorzolamida 2% 

 - Bimatoprosta 0,03% 

 Na Relação Nacional de Medicamentos Essenciais (RENAME), lista base 

de medicamentos para a formulação da Relação Municipal de Medicamentos 

Essenciais (REMUNE), o colírio latanoprosta não se faz presente. Tais listas, 

conforme aduzido na Portaria nº 3916/98, são os documentos norteadores para 

a prescrição, aquisição e dispensação de medicamentos no âmbito do 

Sistema Único de Saúde. 

Recebido por Roberta 

 

Local: realizada via videoconferência (pandemia COVID-19) 

 

Foram recebidos os seguintes Ofícios: 

 

Ofício Circular nº 12/2020-GAB/PRES    Data: 27/04/2020 

Origem: Presidência – Poder Legislativo de Campo Mourão 

Assunto: Encaminhando Ofício 62/2020-DEADM/SEFAD, de autoria do Executivo 

Municipal referente a Suplementação Orçamentária Extraordinária no valor de 

R$ 4.036.898,08 (quatro milhões, trinta e seis mil, oitocentos e noventa e oito 

reais e oito centavos) necessários ao enfrentamento da COVID-19, através do 

Decreto nº 8489/2020 

Recebido por Roberta 

 

Ofício nº 241/2020-GAB/PRES     Data: 28/04/2020 

Origem: Presidência – Poder Legislativo de Campo Mourão 

Assunto: Em atenção ao Ofício nº 16/2020, informa que em conformidade com 

a manifestação do Departamento de Recursos Humanos (Ofício nº 86/2020-

DRH), inexiste pendência econômica perante esta Casa de Leis referente a 

qualquer ressarcimento financeiro, inclusive o montante de R$ 2.520,00 (dois mil, 

quinhentos e vinte reais), citados por Vossa Senhoria no referido Ofício. 

Recebido por Roberta 

 

Pauta da 10ª Sessão Ordinária: 
 

Requerimento nº 120/2020 – Regime de Urgência – Luiz Alfredo – ao Executivo 

Municipal – Informar: 1) O Município adquiriu e recebeu de pessoas físicas e/ou 

jurídicas doação de cestas básicas e/ou alimentos e produtos de higiene e limpeza, 

nos últimos 60 dias? Fornecer relação do número de cestas adquiridas (preço e 

fornecedor) e nome dos doadores, com respectiva quantidade de cestas doadas 

(discriminadamente); 2) Qual foi a destinação dessas cestas básicas e/ou alimentos e 

produtos de higiene e limpeza, quer adquiridos, quer os doados, referidos na indação 



1? 3) Em caso de recebimento de doações avulsas (não em cestas básicas) de 

alimentos e/ou produtos de limpeza, como foi feito o protocolo de recebimento (local, 

horário, recepcionista) a destinação dessas doações? 4) Qual foi o número de pessoas 

já beneficiadas com cestas básicas (e outras doações de alimentos e produtos de 

higiene e limpeza) distribuídos pelo Município aos munícipes nos últimos 60 (sessenta) 

dias? 5) Informar quais são as equipes e/ou servidores encarregados de fazer a 

distribuição, nominando e especificando os meios por eles utilizados para fazer as 

entregas; 6) Qual foi o método, sistema ou controle utilizado para a seleção ou 

escolha dos beneficiados com as doações de cestas básicas tratadas? Quem são os 

servidores e/ou terceiros responsáveis pela seleção e escolhas dos beneficiados? 

7) Encaminhar relação dos beneficiários dessas doações, com respectivo protocolo de 

entrega e discriminação dos produtos recebidos por cada beneficiário nos últimos 60 

(sessenta) dias. 8) Há algum cadastro ou prestação de contas no Portal da 

Transparência que pode ser acessado, com atualização diária dessas informações: 

cestas básicas recebidas, cestas básicas compradas, seu conteúdo, origem da 

doação, destinação/beneficiários (nome, endereço, RG)? 

 

Projeto de Lei nº 30/2020 – Executivo Municipal – Autoriza o Executivo Municipal a 

efetuar a abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 56.600,00 (cinquenta e 

seis mil e seiscentos reais), no Orçamento do Município de Campo Mourão, exercício 

financeiro de 2020 e dá outras providências.  

Vereador Luiz Alfredo votou favorável ao PL 

 

Obs.: Aqui constam somente as proposições subscritas pelo Vereador Luiz 

Alfredo e as matérias constantes na Ordem do Dia. A Pauta, em sua íntegra, 

pode ser acessada no seguinte link: 
https://www.campomourao.pr.leg.br/processo-legislativo/pauta-de-sessao 

 

 

 

29/04 – quarta-feira 
 

Não haviam compromissos agendados para esse dia 

 

 

 

30/04 – quinta-feira 
 

Não haviam compromissos agendados para esse dia 

 

 

DESPESAS DO GABINETE - ABRIL 

 

Subsídio Vereador 

https://www.campomourao.pr.leg.br/processo-legislativo/pauta-de-sessao


 
 

*Diárias – Não foram utilizadas diárias pelo Vereador no período. 

 

OBS.: Enquanto perdurar a Pandemia da COVID-19, o Vereador realiza a 

destinação de 50% do valor líquido do subsídio ao Fundo Municipal de Saúde, 

conforme comprovante abaixo: 

 



 
 

 

 

 

Assessora Parlamentar I - Roberta Serato [nomeada em 02/01/2017] 

Vencimentos Cargo em Comissão – R$ 6.133,44 [valor bruto]  

*Diárias – Não foram utilizadas diárias pela assessoria no período. 

 

 

 

Materiais de Expediente 

 

Não foram solicitados materiais de expediente 

 

Fotocópias 

 
Não foram tiradas fotocópias. 

 


